



三寒四温の日が続きいよいよ春の訪れを感じる季節となつてまいりました。
出会いと別れの季節でもあります元気へのびのびと過ごしていきましょう。

新型コロナウイルスについて

新型コロナウイルスの影響により令和2年3月3日より三重県内では学校が一斉休校することになりました。それに伴い市から『消毒用エタプラス』、『サージカルマスク(50枚入)』が支給されております。

現在学童では、食事前の手洗いとともにFEクリーン水での消毒や、使用した食器等も除菌を行っております。室内でのマスクの着用や、適度な換気、こまめな水分補給等を行い注意して過ごしています。



伊勢市から支給していただきました。
ありがとうございます。

それぞれの学童の日々



ドミノタワー!!



段ボールに絵を描いて飾りをつくります♪



『ありがとう』の感謝をこめたメッセージ作り♪



みんなでお散歩♪



お弁当はみんな大好きカレーだよ♪



『1年間タオル忘れなし』の表彰式やったね♪



みんなでお楽しみ会です♪箱の中身は何が入っているかな?



みんなの楽しみプラバンキーホルダーづくり!!



カプラでどこまで積めるかな?



新しいイラストを皆で描きます。



トランプ勝負!